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Diese Vorlage ist Beratungsgrundlage zu 
 

 TOP           der Sitzung der Verkehrskommission am 
  

 TOP  4  der Sitzung der Strukturkommission am 09.03.2009 
 

 TOP  6  der Sitzung des Regionalrates am 16.03.2009 
 
 
Beschlussvorschlag 
 
 
für die Verkehrskommission: 

        Zustimmung                          Kenntnisnahme 
 
für die Strukturkommission: 

 Zustimmung     Kenntnisnahme 
 
für den Regionalrat:  

 Zustimmung     Kenntnisnahme 
 
 



Sachdarstellung 
 
In der Sitzung des Regionalrates am 15.12.2008 sowie der Sitzung der 
Strukturkommission am 08.12.2008 wurde mit Sitzungsvorlage 71/2008 über die 
Neuerungen im Bereich der Krankenhausförderung gemäß KHGG NRW informiert. 
 
Zur Sitzung des Regionalrates am 15.12.2008 wurde eine ergänzende Tischvorlage 
mit Fallbeispielen der Pauschalförderung vorgelegt. 
 
Eine Bekanntgabe der konkret bewilligten Baupauschale pro Krankenhaus erfolgte – 
unter Hinweis auf die Umstellung auf das Pauschalförderverfahren, 
Datenschutzprobleme und eine fehlende Abstimmung der Bekanntgabe mit dem 
zuständigen Ministerium – nicht. 
 
Seitens der Strukturkommission wurde die Bitte um Bekanntgabe der konkret 
bewilligten Baupauschalen pro Krankenhaus geäußert und die Bezirksregierung 
gebeten, dieses Anliegen gegenüber dem Ministerium geltend zu machen. 
 
Dazu wird vom Ministerium erklärt, dass dieses Thema im nordrhein-westfälischen 
Landesausschuss für Krankenhausplanung behandelt worden ist.  
 
Es soll auch aus Sicht des Ministeriums keine Information über die konkret 
bewilligten Summen erfolgen. 
 
Dementsprechend wurde in der 46. Sitzung des Landesausschusses für 
Krankenhausplanung am 19.12.2008 nochmals besonders unterstrichen, dass als 
offizielle Mitteilung des MAGS, die von Minister Laumann voll mitgetragen werde, die 
Höhe der einzelnen Baupauschalen aus Datenschutzgründen nicht bekannt gegeben 
werden solle, da Rückschlüsse auf geschützte Geschäftsdaten (Leistungsvolumen, 
Budget) des Hauses zu ziehen seien.“ 
 
 
 


